

Gedächtnisverluste Teil 1

Von abgemeldet

Gedächtnisverluste

Anime/Manga: PitaTen

Autor: Salia

Kotaro lief die Straßen entlang zur Schule. "Wo ist Misha heute den bloß?" er schaute hinter sich. "Normalerweise schreit sie mich immer an, wenn ich nie rechtzeitig los gehe." Er lief mit einem nach hinten geltenden Blick über die Straße. Er sah das Auto nicht, welches gerade auf ihn raste. Kotaro war wie gelähmt als er das Auto sah. Der Autofahrer übersah ihn und raste mit voller Geschwindigkeit. Mit einem leuchtendem Etwas bremste das Auto und Kotaro wird leicht von dem Auto angefahren.

Koboshi lief im Wartezimmer auf und ab. "Um Himmelswille, meinem Kotaro wird doch hoffentlich nichts passiert sein?". Takashi fühlte sich sehr genervt, über das auf und ab gehen von Koboshi und zog sie zu einem Stuhl. "Kotaro wird schon nichts schlimmes passiert sein. Der Kerl hält viel aus! Glaub mir.." Er wollte grad aufstehen und zum Arzt gehen, doch Koboshi hielt ich fest. "Bleib bei mir...", keuchte sie. "Aber Koboshi...", er setzte sich wieder neben sie und hielt ihre Hand fest. Plötzlich stand ein Mädchen mit rosa Haaren und einem hellblauen Kleid auf. Sie machte einen traurigen Blick auf die beiden und lief zu dem Arzt der gerade aus Kotaros Krankenzimmer kam.

"Kotaro hat Gedächtnisverluste...", sagte der Arzt zu Misha als sie fragte wie es ihm gehe. "Er kann sich an nichts erinnern... Aber Knochenbrüche oder Verstauchungen sind nicht feststellbar. Auch so macht er einen robusten und starken Zustand." Misha nickte. "Danke... Kann ich zu ihm?" Der Arzt nickte und lies sie ins Zimmer eintreten.

Kotaro stand am Fenster als Misha die Tür hinter sich schloss. Er drehte sich zu dem Mädchen um. "Hallo", sagte er leise. Misha machte ein richtig fröhliches Gesicht in seiner Nähe. Sie wollte ihn in die Arme Schließen, lies es aber bei einem. "Du bist ja wach. Das ist schön!" Kotaro kommt mit einem Schritt auf sie zu. "Wer bin ich? Und wer bist du?" "Hm?", dann erinnerte sie sich an die Worte von dem Arzt. "Du heißt Kotaro und bist mein Nachbar!" Kotaro kam auf Misha zu. Sie machte ein fragenden Blick. "Meine Nachbarin?" - "Ja! Misha! Der Engel!", versuchte sie ihn an sie zu erinnern. Als die beiden sich gegenüber standen, wurde die Tür aufgerissen und Koboshi und Takashi standen im Zimmer. "Kotaro!!!!", schrie Koboshi und umarmte ihn stürmisch. Takashi schaute eifersüchtig zu seinem Kumpel. "Ich habe gehört, er kann sich an nichts erinnern?", fragte er Misha, diese nickte. Koboshi löste sich stürmisch

von ihm. "Wie? Er kann sich an nichts erinnern??", schrie sie hysterisch. "Wer ist das alles, Misha?" Takashi und Koboshi starrten Misha an, diese zu Kotaro schaute. "Wieso kennt er deinen Namen, Misha?", fragten die beiden fassungslos. Misha konnte nicht anders und umarmte Kotaro mit einigen Tränen, die ihr von der Wange liefen. Kotaro wurde verlegen, dennoch legte er auch seine Arme um Misha.

Als Koboshi und Takashi allein waren und schon nach hause liefen, kamen Koboshi einfach die Tränen. Sie blieb stehen. "Ich habe ihn verloren... Ohne zu kämpfen. 6 Jahre lang liebte ich ihn. Aber die ganze zeit über bemerkte er es nie!" Sie ging in die Knie, Takashi stürmte auf sie zu und hielt sie fest. "Koboshi", er sah, wie ihr die Tränen nur so runter liefen. Er nahm sie in die Arme. "Kotaro hat es bemerkt, glaub mir. Aber er wollte sich nie so verletzen und irgendwann verlieren. Wein bitte nicht. Es tut einem sehr weh, wenn eine Freundin weint." Er strich mit der Hand einige Tränen weg und half ihr auf. Koboshi schaute ihn an. Dann nickte sie. "Ich verstehe... Ich denke, Misha würde sich gut um ihn kümmern, was glaubst du?" Takashi nickte zu Frieden und nahm ihre Hand. "Gehen wir nach hause?" Koboshi sah zufrieden aus und hielt seine Hand fest. "Ja!", lachte sie. "Du hast mir im Wartezimmer viel Geborgenheit und hast mich gehalten, Ten-Chan!"

Fortsetzung folgt.

Kommentare sind immer gern gesehen und ich möchte wissen, ob ich die Charas so einigermaßen erwischt habe. ^^"